

# 南山っ子通信

No.153 2025.11.27 担当:宗

【11/22(土)エコライフフェスタ:南山の取組】  
「キャップくるくるリサイクル」に積極的に取り組んだ学校に、長崎市から表彰状が送られました。



集まったキャップの整理は企画委員会が行ってきました。全校のみなさん、いつも、ご協力ありがとうございます。これからも、よろしくお願ひします。



さわやかな大空のもと、今年も、コーラス部がフェスタのオープニング演奏を行いました。自然と仲間と共に過ごすことのすばらしさを伝える歌(9曲)を歌いながら、美しい地球と平和な日々に対する感謝の気持ちを新たにすることができました。

## 【冬の制服着用について】

### ●靴下の着用について

- ・黒タイツの着用も可(※スパッツは不可)
- ・体育の学習では、黒タイツではなく、靴下を着用
- ・きちんと制帽も着用して登校すること

### ●冬のコート等の着用について

- ・冬コートは、無地の紺か黒(但し、華美にならないように)
- ・ベンチコートは不可(※サッカーパー部指定のベンチコートを登下校に使用することもできる)
- ・登下校時の安全のため、フードの着用は不可
- ・ネックウォーマー、マフラー、手袋は自由(但し、華美にならないように)

## 「大切なこと」を積み重ねていきましょう

今年もあとひと月ほどで終わろうとする今、友達との関わり方・学習への取り組み方・持ち物の整理整頓の仕方・各自の課題への取り組み方などについて、「自分はどうだったかな?」と振り返ってみたいものです。

日々のささいなことだと思われることこそ、丁寧に行うことにより、「大切なこと」を積み重ねて成長していくことにつながると考えています。

そのための学校での取り組みの一つとして、生活目標があります。

11月の生活目標は「気持ちのよいあいさつをしよう」でした。具体的な3つの行動目標を通して、心を伝え合うことができることを期待します。

- ① 「ありがとう」「ごめんね」をつたえよう
  - 自分が言っても、相手から言われても、心がほっとする言葉ですね。
- ② 誰にでも立ち止まって、丁寧にあいさつをしよう
  - 相手を大切にする態度・礼儀正しいご挨拶ができるようになると、すぐきです。
- ③ 予鈴が鳴ったら遊びをやめて教室に戻ろう
  - 時間を守り、丁寧に道具を片づけると、授業開始も落ち着いた心の挨拶から始めることができるでしょう。

このように、学校では、毎月の重点目標をもって生活しているところです。特に、5年生や6年生には、下級生のすてきなお手本となる姿をみせてほしいと願っています。しっかり活躍する高学年の姿を見ると、(あんなに小さくてかわいかった1年生が、こんなに立派になって、頼もしいなあ)と、とてもうれしい気持ちでいっぱいになります。

毎日、一歩ずつ、少しずつを積み重ねていく子どもたちを、南山ファミリーのみんなで大切に応援していきましょう。よろしくお願ひします。

## ✿ 徳の花

待降節は、クリスマスの一ヶ月前から、クリスマスを迎えるにあたって心の準備をする期間のことです。

南山小学校では、神様のお恵みに感謝しながら、イエス様の誕生を喜び祝う準備をするために、9日間の「徳の花～幼子イエス様への心のプレゼント～」に取り組みます。一人ひとりが、「徳の花」のカードを持ち、その日にめざしているよい行いができたら、馬小屋の絵に色をぬっていきます。最後には、馬小屋の絵とイエス様へのお手紙が出来上がります。

- ① 11/27(木) 制服や制帽・体操服などをきちんと身に着け、誰に対しても気持ちのよい挨拶をする。(星)
- ② 11/28(金) 神様を賛美し、手を合わせて、元気よく聖歌を歌う。(羊と羊飼い)
- ③ 12/1(月) ご聖体訪問をして、お父さんやお母さんのためにお祈りをする。(3人の博士)
- ④ 12/2(火) 廊下や階段は右側を静かに歩き、落ち着いた生活に心がける。(ろば)
- ⑤ 12/3(水) クラスの係や掃除・給食当番などの仕事を最後まで責任をもってする。(天使)
- ⑥ 12/4(木) 友達のよいところを見つけ、仲良く助け合って生活する。(飼い葉おけ)
- ⑦ 12/5(金) 机の中や棚、靴箱の整理整頓をきちんとし、自分の持ち物を大切にする。(ヨゼフさま)
- ⑧ 12/8(月) 毎日、食事ができることに感謝の気持ちをもち、すきらいしないで、給食を残さず食べる。(マリアさま)
- ⑨ 12/9(火) おさな子イエスさまに、心をこめてお手紙をかく。(イエスさま他)

## ♪聖歌「心の扉」

- 1 心の扉 開いてみよう 主イエスは 待っておられるから  
迷い谷を 超え行こう 主イエスの み言葉 わが胸に
- 2 心の扉 開いてみよう 主イエスは そばに おられるから  
賛美と祈り 捧げよう 主イエスの まなざし あたたかく
- 3 心の扉 開いてみよう 主イエスは 共に おられるから  
喜び 恵み 伝えよう 主イエスの愛うけ 満たされる  
アーメン .....11月12日七五三のミサでも歌いました。

4年生による聖劇が行われる全校クリスマス会でも、きれいな心を準備していきます。

9日間の徳の花は、12月10日(水)のミサでおさげします。

自分自身の心や周りの人との関わり方、身の回りの整頓をふりかえりながら、今年一年間のよいまとめとしてほしいと思います。

